

Bundesversammlung

Die vereinigte Bundesversammlung hat am 11. Juni 1969 folgende Wahl getroffen.

Als Ersatzrichter beim Eidgenössischen Versicherungsgericht: Herr Eduard Amstad, Dr. iur., Rechtsanwalt, von und in Beckenried.

Die Sommersession ist Freitag, den 27. Juni 1969 geschlossen worden.

Die Verhandlungsgegenstände werden demnächst dem Bundesblatt beigegeben.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 28. Mai 1969)

Herr Karl Bättig, Dr. med., von Hergiswil bei Willisau und Willisau, zurzeit Assistenz-Professor für Hygiene und Arbeitsphysiologie an der ETH-Zürich, wurde zum Extraordinarius ad personam für das gleiche Lehrgebiet gewählt.

(Vom 2. Juni 1969)

Herr Rolf Bühlmann, von Schangnau, Dr. rer. pol., bisher Adjunkt II, wurde als Adjunkt I beim Stab der Gruppe für Generalstabsdienste gewählt.

(Vom 4. Juni 1969)

Herr Bruno Kern, Dr. iur., von Genf und Rehetobel, wurde zum Adjunkten I bei der Zentralen Ausgleichsstelle in Genf befördert.

(Vom 9. Juni 1969)

Herr François de Gendre, von Belfaux und Villarsel s/Marly wurde zum Direktionssekretär bei der Eidgenössischen Steuerverwaltung im Range eines Adjunkten I gewählt.

(Vom 11. Juni 1969)

Der Bundesrat hat von der Eröffnung eines Konsulates von Jamaika in Basel Kenntnis genommen und Herrn Peter Wäckerlin das Exequatur als Honorarkon-

sul mit Amtsbefugnis über die Kantone Zürich, Glarus, Solothurn, Basel (Stadt und Landschaft), Schaffhausen, Appenzell (beider Rhoden), St. Gallen, Graubünden, Aargau und Thurgau erteilt.

(Vom 17. Juni 1969)

Herrn Armin Fiechter, Dr. sc. nat. dipl. Ing.-Agr. ETH, von Dürrenroth, zurzeit Oberassistent und Privatdozent an der ETH, Zürich, wurde zum a. o. Professor ad personam für mikrobiologische Technologie an der gleichen Lehranstalt gewählt.

Herr Dr. med. vet. Hans-Jürg Joller, von Dallenwil, wurde als Adjunkt I bei der Abteilung für Veterinärwesen gewählt.

Herr Ulrich Haltiner, von Altstätten, bisher Adjunkt II, wurde zum Sektionschef I bei der Automobilabteilung GD PTT gewählt.

(Vom 19. Juni 1969)

Der Bundesrat hat festgestellt, dass das Volksbegehren gegen die Überfremdung zustande gekommen ist, indem von 71 251 eingereichten Unterschriften 70 292 als gültig erklärt worden sind.

Der Bundesrat hat Herrn Abdullah Hassan das Exequatur als Berufs-Generalkonsul des Königreiches Libyen in Genf mit Amtsbefugnis über die ganze Schweiz erteilt.

Der Bundesrat hat beschlossen, die vor kurzem vakant gewordene a. o. Professur für Hochspannungstechnik an der ETH-Zürich in ein Ordinariat umzuwandeln und Herrn Walter Zaengl, Dr. Ing., deutscher Staatsangehöriger, zurzeit Oberkonservator und Lehrbeauftragter am Institut für Hochspannungs- und Anlagetechnik der Technischen Hochschule München, zum o. Professor für dieses Lehrgebiet zu wählen.

Herr Marc Frésard, lic. rer. pol., von Muriaux, bisher Adjunkt II, wurde zum Adjunkten I der Abteilung Warenumsatzsteuer befördert.

(Vom 23. Juni 1969)

Der Bundesrat hat zur Kenntnis genommen, dass das Konsulat der Republik Dahome in Basel in den Rang eines Generalkonsulates erhoben worden ist. Er hat Herrn Honorarkonsul Charles H. Barbier ein neues Exequatur als Honorar-Generalkonsul mit Amtsbefugnis über die ganze Schweiz mit Ausnahme der Republik und Kanton Genf erteilt.

Herr Hans Wernli, Dr. pharm. von Thalheim (AG), Apotheker, bisher Sektionschef II, wurde als Sektionschef I bei der Abteilung für Sanität (Armeepothek) gewählt.

Herr Jakob Hefti, Ingenieur-Techniker HTL, Sektionschef II, Chef der Sektion Flugplätze des Eidgenössischen Luftamtes, wurde zum Sektionschef I gewählt.

Herr Jean-Claude Piot, Ing. agr. wurde zum Direktor der Abteilung für Landwirtschaft im Eidgenössischen Volkswirtschaftsdepartement ernannt.

Herr Fürsprecher Heinrich Krähenbühl, von Konolfingen, bisher Adjunkt II bei der Rechtsabteilung GD PTT, wurde zum Adjunkten I gewählt.

Herr Kurt Freiburghaus, von Neuenegg, bisher Sektionschef II bei der Telephon- und Telegraphenabteilung GD PTT, wurde zum Sektionschef I gewählt.

Die Herren Max Göldi, von Sennwald, und Charles Steffen, von Trub, beide bisher Adjunkte II, wurden zu Sektionschefs I bei den Fernmeldediensten bzw. bei der Radio- und Fernseh Abteilung GD PTT gewählt.

Bekanntmachungen von Departementen und anderen Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 18. bis 24. Juni 1969

Aufnahme der dienstlichen Tätigkeit

Gabun

Herr Daniel Ondzigui Bekui, Botschaftsrat.

Beendigung der dienstlichen Tätigkeit

Peru

Herr Alfredo Pella, Erster Sekretär.

Ungarn

Herr Károly Kápcsos, Botschaftsrat.

Vereinigte Staaten von Amerika

Herr Gerald L. Engle, Zweiter Sekretär.

Beförderung

Israel

Herr Oberst Nachemia Kain, Militär- und Luftattaché, in den Rang eines Generalleutnants.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1969
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	26
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	04.07.1969
Date	
Data	
Seite	1319-1321
Page	
Pagina	
Ref. No	10 044 398

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.